



COMUNICADO DE PRENSA

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA: 3 de noviembre de 2022

CONTACTO: Erin DeMerritt, 415-517-4147

El programa de Financiamiento de Tecnología Climática del Distrito del Aire hace realidad una ventanilla única para los vehículos eléctricos

SAN FRANCISCO: El Distrito para el Control de la Calidad del Aire del Área de la Bahía concedió una garantía de préstamo a Zevvy, anteriormente Flux EV, como una solución de arrendamiento de vehículos eléctricos con acuerdos de arrendamiento flexibles diseñados para que los conductores del Área de la Bahía ahorren dinero en gasolina y costos de mantenimiento al elegir un vehículo eléctrico (Electric Vehicle, EV) en lugar de un vehículo de gasolina.

La modalidad de arrendamiento de pago por milla de Zevvy permite a los conductores personalizar sus términos, además de probar un EV sin el alto costo inicial o el compromiso a largo plazo de un préstamo, o las barreras como límites de distancia recorrida que vienen con los arrendamientos tradicionales y los servicios de suscripción.

“La reducción de las barreras para la adopción de vehículos eléctricos es fundamental mientras trabajamos para alcanzar nuestros ambiciosos objetivos de reducción de gases de efecto invernadero”, dijo Sharon Landers, directora ejecutiva provisional del Distrito. “El Distrito se complace en proporcionar apoyo financiero a las soluciones innovadoras que amplíen el acceso a los EV y disminuyan nuestra dependencia de los combustibles fósiles”.

Los clientes de Zevvy pagan una tarifa mensual baja y solo unos cuantos centavos por cada milla que conducen, con lo que ahorran dinero en comparación con lo que gastarían en combustible y mantenimiento de un automóvil de motor de combustión interna tradicional. Cuando termina el plazo de arrendamiento, tienen la opción de devolver el EV, renovarlo mes a mes, o comprarlo directamente, aplicando todas las tarifas de distancia recorrida que pagaron al precio de compra del automóvil.

Esta garantía de préstamo es el proyecto más reciente del programa de Financiamiento de Tecnología Climática del Distrito. En colaboración con el California Infrastructure and Economic Development Bank (IBank) y el Northern California Financial Development Corporation, el equipo de Financiamiento de Tecnología Climática dirigió una evaluación de impacto, la cual consideró que Zevvy cumplía los requisitos para obtener una garantía de préstamo multimillonario. Esta garantía de préstamo ayudó a Zevvy a asegurar una línea de crédito con el California Bank of Commerce.

“Garantizar que los californianos de todas las clases sociales puedan permitirse conducir vehículos eléctricos es un triunfo para todos nosotros”, dijo Scott Wu, director ejecutivo de IBank. “Como agencia pública, IBank se centra en aumentar la accesibilidad a nuestros programas, al tiempo que garantiza que los proyectos que hacen posible esos programas sirvan a los californianos de todo el estado”.

El valor central del programa de [Financiamiento de Tecnología Climática](#) es brindar apoyo a los proyectos climáticos innovadores. Además, el análisis de los gases de efecto invernadero que realiza el Distrito asegura que las nuevas tecnologías puedan reducir las emisiones de gases de efecto invernadero a corto y largo plazo. La garantía de préstamo del programa de Financiamiento de Tecnología Climática proporciona una mejora crediticia que apoya las capacidades operativas y técnicas de Zevvy a corto plazo, permitiendo así que la empresa amplíe el acceso a los vehículos eléctricos para miles de conductores más en toda California. Se estima que el rápido crecimiento de Zevvy disminuya 494,000 toneladas métricas de emisiones equivalentes de dióxido de carbono al año en California al eliminar el uso de vehículos de motor de combustión interna y, por tanto, reducir las emisiones nocivas de materia particulada y contaminantes que producen el smog.

El [Distrito para el Control de la Calidad del Aire del Área de la Bahía](#) es la agencia regional responsable de proteger la calidad del aire en los nueve condados del Área de la Bahía. Comuníquese con el Distrito por medio de [Twitter](#), [Facebook](#) y [YouTube](#).

#

Air District Communications Office
375 Beale Street, Suite 600, San Francisco, CA 94105 - (415) 749-4900
[Página principal del Distrito](#) | [Comunicados de prensa](#)